

Armada brindó ayuda a los afectados por lluvias

Escrito por Redacción

Jueves, 13 de Julio de 2017 09:26 -



Luego de los estragos producidos en San Andrés por las fuertes lluvias que se presentaron el pasado 11 de julio, debido al paso de una onda tropical que provocó inundaciones en varios sectores, la Armada Nacional brindó asistencia a 367 familias de la isla.

A través del personal de la Base Naval ARC 'San Andrés' y del Batallón de Policía Naval Militar No. 11, colaboraron en la entrega de *kits* de aseo y hamacas en los sectores de Serranilla, Back Road y Natania (etapas 4 y 6).

El Comando Específico de San Andrés y Providencia (Cesyp) a través de sus diferentes componentes –indica su comunicado– ratifica el compromiso con la comunidad isleña, a través de la disposición de recursos humanos y materiales para contribuir a la asistencia de los afectados por emergencias naturales.